

Me llamo **Ignacio Pastor Abascal** y soy radiólogo del H Infantil La Paz de Madrid.

Colaboro con la Fundación Pablo Horstman que lleva dos hospitales pequeños de niños uno está en Lamu (Kenia), donde estuve un mes enseñando ecografía.

Para hacer una rx de tórax, lo primero es que tienen que cruzar una ría durante quince minutos y después esperar a que pase el autobús que lleva a un pueblo, allí hay que pagar unos 10 dólares por la rx de tórax, el sueldo medio es 10 dólares al mes. Como son refugiados somalíes, no tienen recursos para pagar, el coste lo asume la ONG.

En total emplean tres horas en ir al pueblo, hacer la rx y otra vez de vuelta cuando pase el autobús, pagar por cruzar la ría de nuevo y finalmente los pediatras ven la rx.

Cuando estuve allí, lo solucione haciendo ecografías y no hubo necesidad de rx para las neumonías, de esta forma de suprimían los costes.

En el hospital comarcal tienen una mesa y dos portátiles, pero no tienen líquido para las reveladoras, es un desastre, necesitan un DR.

Están asociados aquí a otra ONG que es ANIDAN, donde hay 280 niños recogidos de los que 180 nunca los visita nadie, porque sus padres y demás familiares han muerto por el sida.

Además tienen otro hospital en Turkana, Etiopia y lo mismo hospital de niños, no tienen ecógrafo ni DR en medio de la nada, pero con luz.

Para contactar conmigo:

Ignacio Pastor  
[valdicio2000@yahoo.es](mailto:valdicio2000@yahoo.es)  
696182100